

Forums pour l'entourage

## Recherche Lieu de vie

Par annaif Posté le 24/06/2025 à 20h37

Je souhaite partager la situation de mon neveu, Benoit, 36 ans, addict à l'alcool, et depuis quelques mois à la coke, et diagnostiqué bordeline. Ses aspirations : le sport, la photo, le cinéma, le design...

Après un parcours dans la restauration, Benoit a entamé une reconversion dans la photo. Mais dès lors qu'il s'est trouvé seul chez lui, il a vécu des épisodes psy où il s'est mis en danger, et a plongé dans l'alcool, buvant seul et de plus en plus tôt dans la journée.

Sa prise en charge actuelle :

- . Il est suivi par une psychiatre de ville
- . Il a effectué plusieurs séjours en clinique psy avec retour de fin de séjour soit d'un commun accord, soit fin anticipée du séjour pour non respect de l'abstinence, soit départ anticipé volontaire. À chaque retour de clinique, il rechute quasi immédiatement.
- . Il a effectué quelques tentatives auxquelles il n'a pas donné suite auprès des AA, et d'une association d'accompagnement des personnes en situation d'addiction.

Seul dans son appartement, il se met clairement en danger (intervention des pompiers, du samu etc.) mais il est reste libre de ses choix et nous ne pouvons pas le contraindre à se rendre ici ou là pour se soigner.

Ma question : existerait-il des dispositifs de prise en charge de type lieux de vie ? Sachant qu'il n'aime pas tout ce qui est jardinage, bricolage etc. Il est plutôt citadin et attiré par les activités artistiques.

Je me dis qu'un lieu de vie adapté à ses aspirations pallierait la solitude et que peut-être il accepterait de tenter l'expérience.

Je vous remercie d'avance pour vos avis et vos informations,  
Cordialement  
AF

### 1 réponse

---

Moderateur - 25/06/2025 à 14h10

Bonjour,

Nous vous invitons à appeler notre ligne d'écoute au 0 800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit, 7j/7 de 8h à 2h).

Un écoutant pourra chercher dans notre base de données s'il existe un tel lieu là où habite votre neveu.

Ces lieux existent (hôpitaux de jour, centres communautaires...) mais ils sont rares. Le mieux est donc d'appeler.

Cordialement,

Le modérateur.